



مجموعة البيوت الإستثمارية القابضة
BEYOUT INVESTMENT GROUP HOLDING

Kuwait: 01 July 2024

Dear/ Boursa Kuwait Company

Greeting,

Subject: Disclosure of the award of a logistics services contract to one of the subsidiaries

With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter Four "Disclosure of Material Information" from module Ten "Disclosure and Transparency" of the Executive bylaw Law and its law No. 7 of 2010 regarding the Establishment of the Capital Markets Authority and the Regulation of Securities Activities.

Attached is the disclosure form regarding the above-mentioned subject.

Yours sincerely,

الكويت في : 01 يوليو 2024

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد،

الموضوع: الإفصاح عن ترسيه عقد خدمات لوجيستية
على أحد الشركات التابعة

إشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع "الإفصاح عن المعلومات الجوهرية" من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية.

مرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع أعلاه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،،

عبد الرحمن محمد صالح الخنة

الرئيس التنفيذي

المرفقات: نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Tel :+965 2232 0115

Fax: +965 2232 0151

P.O.Box: 2992 Safat 13030 Kuwait

info@bigholding.com

www.bigholding.com

سجل تجاري رقم: 70794 رأس مال الشركة: 30,000,000 د.ك

Date	التاريخ
01 July 2024	01 يوليو 2024
Material Information	المعلومة الجوهرية
Beyout Investment Group Holding Company (K.S.C. P)	شركة مجموعة البيوت الاستثمارية القابضة (ش.م.ك.ع)
Betout Investment Holding Group Company is pleased to announce the awarding of a strategic partnership contract to one of its subsidiaries ("Kuwaiti Resources House Company," a subsidiary with an ownership percentage of 99.56%) to provide logistical services for a period of three and a half years in cooperation with an American company. The total value of the contract is approximately 450 million US dollars, equivalent to 138,042,000 Kuwaiti Dinars (approximately one hundred thirty-eight million and forty-two thousand Kuwaiti Dinars).	يسر شركة مجموعة البيوت الاستثمارية القابضة أن تعلن عن ترسية عقد شراكة استراتيجية على إحدى شركاتها التابعة ("شركة بيت الموارد الكويتية" شركة تابعة بنسبة ملكية تبلغ 99.56%) لتقديم خدمات لوجيستية لمدة ثلاث سنوات ونصف بالتعاون مع أحد الشركات الأمريكية بإجمالي قيمة تصل إلى 450 مليون دولار أمريكي تقريباً بما يعادل 138,042,000 دينار كويتي (مائة ثمانية وثلاثون مليون وأثنان وأربعون ألف دينار كويتي تقريباً)
The impact of material information on the company's financial position	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
There is no current financial impact on the company's financial position, noting that the financial impact of this contract will be reflected in enhanced revenues, profitability ratios, and liquidity during the contract execution period.	لا يوجد أثر مالي على المركز المالي للشركة في الوقت الحالي علماً بأن الأثر المالي لهذا العقد سوف ينعكس على تعزيز الإيرادات ونسب الربحية والسيولة خلال فترة تنفيذ العقد.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات و الممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها

